
 
     
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
Antrag: OWS-Sporthalle erhalten 
                                                                                      
  
  
Sehr geehrter Herr Haarmann, 
 
 
die Voerder Sportvereine sind stets auf der Suche nach Trainingszeiten in einer unserer 
Sporthallen. Die Hallen sind von früh bis spät belegt, die Vereine würden sich über mehr 
Trainingseinheiten freuen. Wir erinnern an die prekäre Situation, als die Halle am 
Gymnasium wegen Baumängeln längere Zeit nicht zur Verfügung stand. Vor diesem 
Hintergrund regen wir an zu prüfen, ob die Sporthalle der Otto-Willmann-Schule erhalten 
werden kann, nachdem die OWS zum Schulzentrum-Süd umgezogen ist. Nach unserer 
Kenntnis soll auf dem Schulgelände Wohnbebauung entstehen. Es sollte ferner geprüft 
werden, ob ein Verbleib der Halle mit Wohnbebauung vereinbar wäre. Wenn die Verwaltung 
zu dem Schluss kommt, ein Erhalt sei finanziell für die Stadt kaum zu stemmen, kann über 
die Gründung eines Fördervereins nachgedacht werden.  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
  
  
 Im Auftrag des Fraktionsvorsitzenden 
  
 
 
 
 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Voerde - Rathausplatz 20 - 46562 Voerde 
 

 
An den Bürgermeister der Stadt Voerde 
Herrn Dirk Haarmann 
Rathausplatz 
46562 Voerde 
 

Bernd Altmeppen 
Fraktionsgeschäftsführer 
 
Kronprinzenstraße 75 
46562 Voerde 
 
Mobil +49 171 41 65 761 
E-Mail   altmeppen@cdu-voerde.de 

 
 
 
Voerde, den 27.07.2020 




